

El nuevo gobierno confirma que no habrá cambios en el sistema impositivo durante su primer año de gestión

Principal



Publicada el: 10/01/25	Visitas: 52
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-nuevo-gobierno-confirma-que-no-habra-cambios-en-el-sistema-impositivo-durante-su-primer-ano-de-gestion_14205.php

**EL NUEVO GOBIERNO
CONFIRMA QUE NO
HABRÁ CAMBIOS EN EL
SISTEMA IMPOSITIVO
DURANTE SU PRIMER
AÑO DE GESTIÓN**

Principal

El nuevo gobierno confirma que no habrá cambios en el sistema impositivo durante su primer año de gestión

El nuevo gobierno asegura la estabilidad del sistema impositivo en su primer año de gestión.

El Nuevo Gobierno Mantiene Estabilidad en la Política Impositiva

El gobierno recientemente electo ha confirmado que no realizará cambios en la política impositiva durante el primer año de su gestión.

Esta decisión incluye la propuesta de IVA personalizado, que ha generado diversas expectativas en la ciudadanía.

Prioridades del Equipo Económico

Gabriel Oddone, el ministro de Economía designado, destacó que las prioridades del equipo económico se centran en evaluar el estado actual del país y en la elaboración del presupuesto para 2025. Por lo tanto, se ha decidido no implementar modificaciones fiscales en el corto plazo.

Asesor en Política Tributaria

Oddone ha nombrado al contador Álvaro Romano como asesor en política tributaria.

Romano, graduado en grado cinco de la Universidad de la República y exsubdirector de Rentas, se unirá al equipo con el objetivo de analizar la situación tributaria del país sin apresurarse a aplicar cambios.

Controversias y Opiniones

Luego de las elecciones, surgieron polémicas en torno a los posibles cambios en la política impositiva, especialmente respecto al IVA personalizado.

En este contexto, se realizó una entrevista con el economista Gustavo Viñales, quien compartió sus puntos de vista sobre este y otros temas fiscales.

No obstante, desde el gobierno electo se aclaró que Viñales no forma parte del equipo económico ni brinda asesoría a Oddone, por lo que sus declaraciones deben ser tomadas a título personal.

Expectativas y Futuro

El futuro secretario de Presidencia, Alejandro Sánchez, se pronunció en la red social X, instando a la población a ser cautelosa y a esperar la asunción del nuevo gobierno antes de formular conjeturas sobre la política impositiva que se seguirá en el futuro.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL NUEVO GOBIERNO CONFIRMA QUE NO HABRÁ CAMBIOS EN EL SISTEMA IMPOSITIVO DURANTE SU PRIMER AÑO DE GESTIÓN

El nuevo gobierno confirma que no habra cambios en el sistema impositivo durante su primer ano de gestion

Tags

gobierno, impositivo, prioridades, impositiva, tributaria, estabilidad, expectativas, personalizado, cambios, fiscales, sistema, asegura

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *El atractivo "cariño impositivo" provoca la llegada de grandes fortunas argentinas a Uruguay*
- 4.6 *** *Yamandú Orsi reafirma: "No creemos que sea indispensable cambiar nuestro actual sistema impositivo"*
- 4.6 *** *Conflicto entre cámaras empresariales y Pit-cnt por la implementación del Iva personalizado*
- 3.9 *** *Gabriel Oddone impulsa una propuesta de Iva a medida: "Es momento de que Uruguay enfrente un debate sobre su sistema tributario"*
- 3.8 *** *Expertos privados consideran viable la implementación de un Iva personalizado en el país*
- 4.8 *** *Gabriel Oddone: "La aprobación del plebiscito no significará el apocalipsis"*
- 4.0 *** *Da Silva desmitificó a Alejandro Sánchez sobre el Iva personalizado: "Exagerar en el ejemplo forma parte de la narrativa"*
- 4.3 *** *Milei cierra la agencia tributaria argentina y la reemplaza por un*

nuevo organismo de menor costo

3.6 * *¿Se acerca un Iva a la medida? Conozca la propuesta de Alejandro Sánchez y sus implicancias*

4.6 * *Intendencia de Salto y Adeoms sellan un innovador acuerdo colectivo que garantiza estabilidad laboral para los trabajadores municipales*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo